
【第 4 回交流会 児童思春期と訪問看護】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【アンケートより】 

・現在訪問介入において、子どもの発達障害の利用者が多くなってきた中で今回の研修でかかわりの仕方について

学ぶことができました。明日からの訪問看護に活かしていけたらと思います。 

・いつも悩みつつ訪問していますが、 

家にあげてもらえる＝受け入れられてる 

と思うと、少し気持ちが楽になりました 

・実際の病院のとりくみなど知れてよかったです。今後事例検討などぜひ行っていけると良いなと思いました 

 

 

 

 

 

  


